

Iluminación y señalización de pasos peatonales en Fuerteventura, Islas Canarias, con el objetivo de reducir el número de atropellos y aumentar la seguridad de los usuarios.



Fuerteventura ha decidido reducir la siniestralidad de la isla. Para ello, ha optado por aumentar la visibilidad de sus pasos de peatones, evitando así posibles atropellos.

Gracias a la instalación de **farolas Zebra** en ambos sentidos de la circulación, se aumenta la seguridad de las personas visto que no quedan en la penumbra. Además, la luz está focalizada sobre el peatón por lo que los conductores no quedan deslumbrados.

Finalmente, cada farola cuenta con su propia **señal de cruce** luminosa para reforzar la visibilidad del paso peatonal, tanto de día como de noche.